



Se jugaba la vida para casar a jóvenes enamorados

Cada 14 de febrero personas de todo el mundo hacen una demostración de amor a sus respectivas parejas. Sin embargo, son muchos los que desconocen el origen de esta celebración: ¿quién fue San Valentín? ¿por qué es el patrón de los enamorados?

No, no es una invención de los grandes almacenes

Pese a la popular creencia de que San Valentín es un invento comercial, esta festividad hunde sus raíces en la antigua Roma. Algunos historiadores sitúan su origen en la celebración de las **Lupercales**, también llamadas **Lupercalia**. La fiesta de las **Lupercalia**, celebrada el 15 de febrero, era una de las más curiosas y populares de Roma. En ellas, jóvenes de buena familia se reunían en una cueva sagrada y sacrificaban una cabra, un macho cabrío y un perro. Terminada la ceremonia en el interior, los jóvenes se desnudaban, se cubrían mínimamente con un taparrabos confeccionado con la piel de las cabras sacrificadas y usaban varias de esas tiras para fabricar **látigos con los que fustigar a quienes encontraran a su paso**.

Las mujeres casadas que querían ser madres ofrecían las palmas de las manos para que se las golpearan y así incentivar su **fertilidad**. Algunas mujeres se desnudaban de cintura para arriba y ofrecían sus espaldas a fin de ser azotadas.

Vidriera en la que se retrata a San Valentín (Foto: Globovision)

Las Lu ...